
バレー協会通達20200716_008a

  梅雨明けが待たれる今日この頃ですが､皆様にはご健勝の事とご推察申し上げます。  

さて､令和２年７月１２日付けで依頼しました｢令和２年度 総会｣の書面表決の結果について

下記の通り報告致します｡  また､コロナ感染拡大が収まる傾向ではない事を踏まえると､

今後もまだまだ予断が許されない状況です｡  したがって､令和２年度の事業計画について

見直しを行わなければならない状況が発生する事をご了承頂きたいと思います｡  

1. 令和１年度 報告事項及び令和２年度審議事項について､下記の書面表決結果の通り

  皆様から回答を頂きました｡

  つきましては､本協会規約第１４条に基づき､すべての審議事項について､｢承認する｣

  という事に決まりました｡

2. 書面表決結果

 役員及び評議員 ３２人 〈 役員 15､  評議員(ﾁｰﾑ代表者) 17 〉

承認する 承認しない

31 31 0

31 31 0

31 31 0

31 31 0

 

以上

令和 ２年 ７月 １６日
ひたちなか市バレーボール協会

会長  磯崎  達也

令和2年度 ひたちなか市ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ協会 ｢総会｣書面表決の結果について

審議(書面表決)事項 回答数
回答内容

令和1年度事業報告及び決算報告について

令和1年度｢表彰｣について

令和2年度事業計画及び予算について

その他

＊ 役員回答  14/１５      評議員(チーム代表者)回答  １７/１７


